

Hallo Herr Professor Merk!

Durch Ihre "Finanzbegriffe", die Sie kostenlos ins Internet stellen, war ich im vergangenen Jahr mehrmals pro Woche mit Ihnen verbunden!

Auch Ihre "Aufgaben zum Geld" konnte ich beruflich immer wieder nutzen, obwohl ich nicht immer Ihre Meinung zu bestimmten geldpolitischen Entscheidungen teile. Ihr Stress auf Transparenz geht mir zu weit! Wir haben doch durch die Transparenzrichtlinien der EU sowieso schon einen unsagbaren Aufwand!

Ein gutes neues Jahr,  
Ehemaliger.